

父母の会便り Vol.3

父母の会会員の皆様、あけましておめでとうございます。
旧年中は父母の会活動にご理解とご協力を賜りまして、誠にありがとうございました。
今年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

第2回家庭教育講座 10/29

清々しくしとやかに雨が降る中、詩仙堂大丈寺にて住職のお話で心洗われた後、笹屋伊織 女将 田丸みゆき氏に「京菓子老舗女将のとおきのお話」をご講演頂きました。老舗ならではのお菓子の意味やおもてなしの心をお教えいただきました。お話に保護者の皆様大変興味深く聞き入っていらっしゃいました。お土産も戴き、とても有意義な会となりました。

第2回常任委員会 10/24

皆様のご協力によるバザー収益金130万円を学校へ寄付させていただきました。

指輪贈呈式 10/24

1964年から始まったと言われる父母の会主催の指輪贈呈式。今年も高校3年生のみなさんに指輪を贈呈させていただきました。ご参加くださった保護者の皆様ありがとうございました。

第3回家庭教育講座 11/27

時代の移り変わりの早さに戸惑う中、「勉強のやり方」を考える塾、プラスティー代表 清水章弘氏に「大学入試改革とこれからの勉強法」というテーマで講演頂きました。親としては大変興味深い内容ですぐに実践できることも多く、お子様にも伝えたいという感想が多く聞かれました。

学校保健委員会 11/27

「生徒の健康問題を考える」をテーマに学校医出木谷先生より食育について「考えよう！食べ物のこと・食べること」、薬剤師半井先生より「エナジードリンクについて～カフェイン中毒の危険～」のお話がありました。子ども達が健康に学校生活を送るために必要な興味のある話題を提供して頂き、有意義な時間を過ごしました。



本年度も残り少なくなってきましたが、父母の会では高校卒業記念パーティー（2月28日 於：ホテルオークラ）などの活動を予定しております。引き続き、父母の会活動へのご協力をお願い申し上げます。